

# En 2023 habrá planta de energía eléctrica en BCS con inversión de 6 mil mdp; usará gas natural, anuncia presidente

En tres años ya no se usará combustóleo y habrá energía eléctrica suficiente, afirma primer mandatario al anunciar cuatro acciones de infraestructura, vivienda y programas sociales para la entidad



Presidente Andrés Manuel López Obrador

Autor  
Presidencia de la República

Fecha de publicación  
21 de febrero de 2020

Categoría  
Comunicado

- Hoy como nunca existe buena coordinación con estados para atender seguridad pública
- Estamos obligados a castigar la violencia contra las mujeres, especialmente feminicidios

La Paz, Baja California Sur, 21 de febrero de 2020.- Al encabezar la LVIII Reunión Ordinaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció cuatro grandes acciones del gobierno federal para beneficio de las y los ciudadanos de Baja California Sur.

En primer término, las comunidades más pobres y apartadas de la entidad serán las primeras en recibir

los Programas de Bienestar. Además, se invertirán mil millones de pesos para aumentar el abasto de agua en La Paz y Los Cabos con plantas de tratamiento de agua de mar.

En tercer lugar, las colonias marginadas de Los Cabos reciben intervención del gobierno federal por 600 millones de pesos para mejoramiento urbano, vivienda, regularización de tierras, entre otros.

“Por último, les comento esto para todo Baja California Sur y de manera muy especial para el municipio de La Paz. Vamos a llevar a cabo la licitación para la construcción de una planta de generación de energía eléctrica de ciclo combinado utilizando gas natural. Hago el compromiso de que, para 2023, ya no se va a utilizar combustóleo.”

Agregó que se trata de una inversión de seis mil millones de pesos en dos etapas para terminar con los apagones en La Paz y Los Cabos y garantizar que haya suficiente energía eléctrica durante el verano, por lo que, además, dará inicio el proceso de reconversión de otra planta.

### **Hoy como nunca existe buena coordinación con estados para atender seguridad pública**

Al dirigirse a jefes de los Ejecutivos estatales presentes en La Paz, el primer mandatario reafirmó el compromiso de seguir entregando puntualmente las participaciones federales a cada entidad, tal como establece la Constitución:

“Esto ha abonado a que mantengamos una muy buena relación con los gobiernos estatales, porque no hemos condicionado lo que por ley corresponde a estados y municipios.”

En ese sentido, celebró que, como nunca, se trabaja con buena coordinación para avanzar en seguridad pública, y en el mismo sentido se refirió al Poder Judicial, que hoy es independiente y autónomo, pero, además, adquirió el compromiso de renovarse para recuperar la rectitud.

Agradeció el apoyo de ayuntamientos y gobiernos estatales para concluir las primeras 69 instalaciones de la Guardia Nacional, destacando que en 20 años la Policía Federal no contó con cuarteles para sus elementos.

“Aquí aprovecho para agradecer a los gobernadores por su apoyo porque, así como todos los días en Palacio Nacional llevamos a cabo una reunión de seguridad, de 6:00 a 7:00 de la mañana, así también se está haciendo en las 32 entidades federativas.”

Agregó que se mantiene optimista porque de manera prioritaria se atienden las causas que dieron origen a la violencia y la inseguridad, recordando que hoy reciben pensión todos los adultos mayores del país, así como niñas y niños pobres con discapacidad, y al mismo tiempo que se entregan 11 millones de becas para estudiantes de todos los niveles.

A ello se suman 900 mil jóvenes que trabajan como aprendices a cambio de un sueldo, sobre lo cual el presidente destacó:

“Es muy satisfactorio poder compartir con ustedes el hecho de que los primeros que están terminando su capacitación, están quedándose a trabajar en las mismas empresas, en los mismos centros de trabajo.”

### **Estamos obligados a castigar la violencia contra las mujeres, especialmente feminicidios**

El jefe del Ejecutivo federal se pronunció también por la acción conjunta para dar solución a uno de los mayores problemas del país:

“Hacer una alianza, como estamos obligados a hacerlo, y lograr la paz y la tranquilidad, y no darle ninguna oportunidad a la violencia, y de manera especial rechazar, repudiar, impedir, castigar, todo lo que tiene que ver con la violencia a las mujeres; sobre todo el tema del feminicidio.”

En el mismo sentido, convocó a no olvidar que la corrupción es el principal problema del país, destacando que hoy ya se encuentra tipificado como delito grave.

“Así como tenemos que hacer un pacto para garantizar la paz y la tranquilidad, debemos mantener el pacto para no permitir la corrupción, para desterrar la corrupción de México, ir al fondo del problema. Por eso, convoco a esa alianza, que pongamos por delante la honestidad.”

Por último, destacó el respaldo de la Conago a través de su presidente saliente, el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, al cerrar filas con México cuando existió la posibilidad de imponer aranceles por parte de Estados Unidos.

Igualmente, agradeció la hospitalidad y trabajo conjunto del gobernador de Baja California Sur y presidente entrante de la Conago, Carlos Mendoza Davis.

Comunicado 780.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

 Share 0